



BOLETÍN INFORMATIVO No. 47

Guayaquil, 2 de marzo de 2018

XV Reunión de la Comisión de Pesca Continental y Acuicultura para América Latina y el Caribe

Del 22 al 24 de enero de 2018, se llevó a cabo en Panamá la Décimo Quinta Reunión de la Comisión de Pesca Continental y Acuicultura para América Latina y el Caribe (COPESCAALC) con el fin de analizar la situación de la pesca continental y la acuicultura de la región de los países miembros de la COPESCAALC, así como analizar los principales retos para alcanzar el desarrollo sostenible de estos sectores y definir el plan de trabajo para el 2018-2019.



La COPESCAALC fue establecida por el Consejo de la FAO en su septuagésima reunión en 1976, para promover el uso racional de los recursos pesqueros continentales, asesorar a los gobiernos en medidas de ordenación pesquera y apoyar el desarrollo de la acuicultura. En la actualidad, la Comisión está integrada por los países de América Central y América del Sur a excepción de Guyana y de Guayana Francesa y algunos países del Caribe. Entre los miembros de la COPESCAALC se encuentran los cuatro Estados miembros de la Comisión Permanente del Pacífico Sur (CPPS).

En el marco de la referida reunión se emitió un documento que ofrece una síntesis de la situación actual de la pesca marina, continental y la acuicultura en América Latina y el Caribe. Este importante documento que contiene estadísticas sobre la producción pesquera y acuícola regional, datos de pesca continental, capturas marinas, entre otros, se haya disponible en el siguiente enlace: www.fao.org/3/I8412ES/i8412es.pdf.